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In Italia ci saranno anche le brave persone come De Falco e i tanti marinai e soccorritori che
hanno salvato la vita di molte persone nel naufragio. Ma quanta è la gente come il comandante
della Costa Concordia?

  

Cordialmente

  

Rino Tripodi

  

Direttore responsabile di "LucidaMente - La Squilla on line" (www.lucidamente.com)

  

Hai letto l'ultimo numero della "Rivista di cultura ed etica civile" www.lucidamente.com?

  

Cosa aspetti? È on line! Clicca e goditi uno spettacolo salutare per la vista e per la mente!
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